

Impressum

Prepaverse GmbH

Address: 8700 Kusunacht, Switzerland

Commercial Register Entry in the Canton of Zurich: CHE371.331.653

Contact: Email: info@bloomie.ai

Privacy Policy

Effective Date: [08.01.2025]

This Privacy Policy describes how prepaverse GmbH ("prepaverse," "we," "us," or "our") collects, uses, shares, and protects personal information obtained through the prepaverse's web-based platforms such as Bloomie.ai ("Service"). By accessing or using the Service, you acknowledge and accept the practices and policies outlined in this Privacy Policy.

Information We Collect

1.1. **Personal Information:** When you register for an account or use our Service, we may collect personal information such as your name, email address, contact information, educational background, work history and other information you provide voluntarily.

1.2. **Usage Data:** We may collect information about your interactions with the Service, including your IP address, device information, browser type, operating system, referring URLs, pages viewed, and access times. This information is collected using cookies and similar technologies.

1.3. **User Content:** We may collect and store any content you submit, upload, or display on the Service, including user-generated data, interview responses, and feedback.

Use of Information

2.1. **Service Provision:** We use the collected information to provide, maintain, and improve the functionality and features of the Service, including personalising your experience, delivering relevant content, and enhancing user engagement.

2.2. **Communication:** We may use your contact information to communicate with you, respond to your inquiries, provide customer support, and send administrative or promotional messages related to the Service.

2.3. We retain your personal data, such as CVs and contact information, only for as long as necessary for the purpose it was collected, in accordance with data minimization principles and legal requirements. We regularly review and update our retention periods and securely delete data that is no longer required.

2.4. **Aggregated Data:** We may aggregate and anonymize the collected information to generate statistical or analytical insights for our internal purposes, such as improving our Service, conducting research, and analysing user trends.

Data Sharing and Disclosure

3.1. **Third-Party Service Providers:** We may engage trusted third-party service providers such as Kadasolutions GmbH, Google LLC, Calendly Inc, DocuSign Inc to perform various business functions on our behalf, such as hosting and storing data, data analysis, text analysis by large language models, customer support, and marketing activities. These providers have access to your personal information listed under privacy policy 2.3, only to the extent necessary to perform their functions and are obligated to maintain its confidentiality. More about their privacy: h for "[Google Privacy Policy](#), [DocuSign Privacy Policy](#), [Calendly Privacy Policy](#)."

3.2. **Legal Compliance:** We may disclose personal information if required to do so by law, regulation, or legal process, or in response to valid requests from public authorities, such as law enforcement agencies.

3.3. **Business Transfers:** In the event of a merger, acquisition, or sale of all or a portion of our assets, personal information may be transferred to the acquiring entity or parties involved as part of the transaction. We will notify you via email or prominent notice on our website of any such change in ownership or control of your personal information.

Data Security

4.1. We implement reasonable security measures to protect the confidentiality, integrity, and availability of your personal information. However, no method of transmission or storage is completely secure, and we cannot guarantee absolute security.

Your Choices and Rights

5.1. **Account Settings:** You can access, review, and update your account information through the Service. You may also choose to delete or deactivate your account, subject to any legal obligations or legitimate business interests.

International Data Transfers

6.1. The Service may be accessed from and hosted on servers located in various countries. By using the Service, you understand and consent to the transfer, processing, and storage of your personal information in these countries, which may have different data protection laws than your country of residence.

Compliance with GDPR and Swiss Federal Act on Data Protection Law

7.1. prepaverse GmbH is committed to complying with the General Data Protection Regulation (GDPR) and Swiss Federal Act on Data Protection laws. We ensure that your personal information is processed lawfully, fairly, and transparently, and that appropriate measures are in place to protect your rights and freedoms.

7.2. Legal Basis for Processing: We process personal information based on the legal grounds specified in the GDPR and Swiss Federal Act on Data Protection laws, such as the necessity of processing for the performance of a contract, compliance with legal obligations, protection of vital interests, consent, and legitimate interests pursued by prepaverse or third parties.

7.3. Data Subject Rights: You have the right to access, rectify, erase, restrict, and object to the processing of your personal information. You also have the right to data portability and the right to withdraw your consent at any time. To exercise these rights or for any inquiries regarding the processing of your personal information, please contact us at

[info@prepaverse.ai]

Changes to this Privacy Policy

8.1. We may update this Privacy Policy from time to time. The revised policy will be effective immediately upon posting on our website. We encourage you to review this Privacy Policy periodically to stay informed about our information practices.

Contact Us

9.1. If you have any questions, concerns, or requests regarding this Privacy Policy or our privacy practices, please contact us at [concern@prepaverse.ai].

Please read this Privacy Policy carefully. By using the prepaverse Service, you acknowledge that you have read, understood, and agree to the practices and policies described herein.

Last Updated: [08.01.2025]

Impressum

Prepaverse GmbH

Adresse: 8700 Kusknacht, Schweiz

Handelsregistereintrag im Kanton Zürich: CHE-371.331.653

Kontakt: E-Mail: info@bloomie.ai

Datenschutzrichtlinie

Stand: [08.01.2025]

Diese Datenschutzerklärung beschreibt, wie die prepaverse GmbH („prepaverse“, „wir“, „uns“ oder „unser“) personenbezogene Daten sammelt, nutzt, weitergibt und schützt, die über die webbasierten Plattformen von prepaverse, wie z. B. Bloomie.ai („Dienst“), erhoben werden. Durch den Zugriff auf oder die Nutzung des Dienstes erkennen Sie die in dieser Datenschutzerklärung beschriebenen Praktiken und Richtlinien an und stimmen ihnen zu.

Informationen, die wir sammeln

1.1. Personenbezogene Daten: Wenn Sie sich für ein Konto registrieren oder unseren Dienst nutzen, erfassen wir möglicherweise personenbezogene Daten wie Ihren Namen, Ihre E-Mail-Adresse, Kontaktinformationen, Ihren Bildungsstand, Ihren beruflichen Werdegang und andere Informationen, die Sie freiwillig angeben.

1.2. Nutzungsdaten: Wir erfassen möglicherweise Informationen über Ihre Interaktionen mit dem Dienst, einschließlich Ihrer IP-Adresse, Geräteinformationen, Browsertyp, Betriebssystem, verweisenden URLs, aufgerufenen Seiten und Zugriffszeiten. Diese Informationen werden mithilfe von Cookies und ähnlichen Technologien gesammelt.

1.3. Benutzerinhalte: Wir erfassen und speichern möglicherweise alle Inhalte, die Sie auf dem Dienst einreichen, hochladen oder anzeigen, einschließlich nutzergenerierter Daten, Antworten auf Vorstellungsgespräche und Feedback.

Verwendung von Informationen

2.1. Datenbereitstellung: Wir verwenden die gesammelten Informationen, um die Funktionalität und Merkmale des Dienstes bereitzustellen, zu warten und zu verbessern, einschließlich der Personalisierung Ihrer Benutzererfahrung, der Bereitstellung relevanter Inhalte und der Steigerung der Benutzerfreundlichkeit.

2.2. Kommunikation: Wir verwenden Ihre Kontaktinformationen möglicherweise, um mit Ihnen zu kommunizieren, Ihre Anfragen zu beantworten, Kundensupport zu leisten und administrative oder werbliche Nachrichten im Zusammenhang mit dem Dienst zu senden.

2.3. Wir speichern Ihre personenbezogenen Daten, wie z. B. Lebensläufe und Kontaktinformationen, nur so lange, wie dies für den Zweck der Erhebung gemäß den Grundsätzen der Datenminimierung und den rechtlichen Anforderungen

erforderlich ist. Wir überprüfen und aktualisieren unsere Speicherfristen regelmäßig und löschen sicher Daten, die nicht mehr benötigt werden.

2.4. Aggregierte Daten: Wir aggregieren und anonymisieren die gesammelten Informationen möglicherweise, um statistische oder analytische Erkenntnisse für unsere internen Zwecke zu gewinnen, z. B. zur Verbesserung unseres Dienstes, zur Durchführung von Recherchen und zur Analyse von Nutzer Trends.

Weitergabe und Offenlegung von Daten

3.1. Drittanbieter: Wir beauftragen möglicherweise vertrauenswürdige Drittanbieter wie Kada Solutions GmbH, Google LLC, Calendly Inc und DocuSign Inc, um verschiedene Geschäftsfunktionen in unserem Auftrag auszuführen, z. B. Hosting und Speicherung von Daten, Datenanalyse, Textanalyse durch große Sprachmodelle, Kundensupport und Marketingaktivitäten. Diese Anbieter haben Zugriff auf Ihre personenbezogenen Daten, die in Abschnitt 2.3 der Datenschutzerklärung aufgeführt sind, nur in dem Umfang, der zur Erfüllung ihrer Aufgaben erforderlich ist, und sind zur Geheimhaltung verpflichtet. Weitere Informationen zu deren Datenschutzbestimmungen finden Sie unter "Google-Datenschutzrichtlinie", "DocuSign-Datenschutzrichtlinie" und "Calendly-Datenschutzrichtlinie".

3.2. Rechtliche Einhaltung: Wir geben personenbezogene Daten möglicherweise weiter, wenn dies gesetzlich, behördlich oder durch Gerichtsverfahren vorgeschrieben ist oder auf gültige Anfragen von öffentlichen Behörden, z. B. Strafverfolgungsbehörden, reagiert werden muss.

3.3. Geschäfts Übertragungen: Im Falle einer Fusion, Übernahme oder eines Verkaufs unseres gesamten Vermögens oder eines Teils davon können personenbezogene Daten im Rahmen der Transaktion an das übernehmende Unternehmen oder die beteiligten Parteien übertragen werden. Wir werden Sie per E-Mail oder durch einen prominenten Hinweis auf unserer Website über eine solche Änderung des Eigentums oder der Kontrolle Ihrer personenbezogenen Daten informieren.

Datensicherheit

4.1. Wir ergreifen angemessene Sicherheitsmaßnahmen, um die Vertraulichkeit, Integrität und Verfügbarkeit Ihrer personenbezogenen Daten zu schützen. Jedoch ist keine Übertragungs- oder Speichermethode völlig sicher, und wir können die absolute Sicherheit nicht garantieren.

Ihre Auswahl und Rechte

5.1. Kontoeinstellungen: Sie können über den Dienst auf Ihre Kontoinformationen zugreifen, diese überprüfen und aktualisieren. Sie können Ihr Konto auch löschen oder deaktivieren, vorbehaltlich gesetzlicher Verpflichtungen oder berechtigter Geschäftsinteressen.

6.1. Internationale Datenübertragungen:

Der Dienst kann von Servern abgerufen werden, die sich in verschiedenen Ländern befinden, und auf diesen gehostet werden. Durch die Nutzung des Dienstes verstehen und stimmen Sie der Übermittlung, Verarbeitung und Speicherung Ihrer personenbezogenen Daten in diesen Ländern zu, die möglicherweise andere Datenschutzgesetze haben als Ihr Wohnsitzland.

7. Einhaltung der DSGVO und des Schweizerischen Bundesgesetzes über den Datenschutz

7.1. Die prepaverse GmbH verpflichtet sich zur Einhaltung der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) und des Schweizerischen Bundesgesetzes über den Datenschutz (DSG). Wir stellen sicher, dass Ihre personenbezogenen Daten rechtmäßig, fair und transparent verarbeitet werden und dass geeignete Maßnahmen zum Schutz Ihrer Rechte und Freiheiten getroffen werden.

7.2. Rechtsgrundlage für die Verarbeitung:

Wir verarbeiten personenbezogene Daten auf der Grundlage der in der DSGVO und dem Schweizerischen Bundesgesetz über den Datenschutz festgelegten Rechtsgrundlagen, wie z. B. die Erforderlichkeit der Verarbeitung zur Erfüllung eines Vertrags, die Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen, der Schutz lebenswichtiger Interessen, die Einwilligung und die berechtigten Interessen, die von Prepaverse oder Dritten verfolgt werden.

7.3. Rechte der betroffenen Person:

Sie haben das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung und Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten. Sie haben auch das Recht auf Datenübertragbarkeit und das Recht, Ihre Einwilligung jederzeit widerrufen. Um diese Rechte auszuüben oder bei Fragen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten wenden Sie sich bitte an [info@prepaverse.ai].

8. Änderungen dieser Datenschutzerklärung

8.1. Wir können diese Datenschutzerklärung von Zeit zu Zeit aktualisieren. Die überarbeitete Fassung tritt sofort nach Veröffentlichung auf unserer Website in Kraft. Wir empfehlen Ihnen, diese Datenschutzerklärung regelmäßig zu überprüfen, um sich über unsere Datenschutzpraktiken zu informieren.

9. Kontakt

9.1. Wenn Sie Fragen, Bedenken oder Wünsche zu dieser Datenschutzerklärung oder unseren Datenschutzpraktiken haben, wenden Sie sich bitte an [concern@prepaverse.ai].

Bitte lesen Sie diese Datenschutzerklärung sorgfältig durch. Durch die Nutzung des Prepaverse-Dienstes erkennen Sie an, dass Sie die hier beschriebenen Praktiken und Richtlinien gelesen, verstanden und ihnen zugestimmt haben.

Letzte Aktualisierung: [08.01.2025]